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PV CODIR CDTT 92 
 

Procès Verbal du CODIR du 14 décembre 2020 

                    CODIR réalisé en visio pour cause de confinement 

Présents : Xavier CASSAGNOU, Laurent CARMARANS, Corinne COME, Pascal COURCOL, Sylvain 

GREGOIRE, Stéphane HAYEZ, Matthieu IMBERTY, Denis LAVALETTE, Hugues LECONTE, Nicolas 

PHILIPP, Virginie POUPIN, Michel THIERY, Sylvie THIVET, Laurence VEILLEROT 

Absent : Éric DESUSCLADE 

Invités présents : Natacha KWIATEK, Ludovic JAUMOTTE, Lydie PIETU, Stéphane PIETU 

Démarrage effectif du CODIR à 19h40 

 

Approbation du PV du dernier CODIR (14/09/2020)  

PV adopté à l’unanimité 

Informations générales : par Sylvie 

-  Elections fédérales : Gilles ERB est notre nouveau président pour 4 ans. 2 responsables de 
commissions ont été nommés :  Commission Sportive : Fabrice KOSIAK, Commission Statuts et 
Règlements : Patrick LUSTREMANT.  L’AG aura lieu en mars 2021 

-  Ouverture des salles pour l’entraînement des mineurs à compter du 15/12 
-  Les mails d’infos « activité du Comité » sont publiés chaque semaine.  Sylvie attire l’attention sur les 

formations « Colosse au pied d’argile ». Elle encourage chaque membre du CODIR à diffuser l’info au 
sein de son club et à le faire adhérer à l’association (50 €/an) afin de pouvoir bénéficier de leur 
assistance en cas de problème. 

-  Matthieu étant présent, Sylvie lui rappelle les Commissions dans lesquelles il est amené à participer 
et il accepte ces nominations. 

 

Tour des Commissions: 

  Arbitrage : Hugues : En attente du calendrier pour la poursuite de la saison 

  Communication : Sylvie : 6 vidéos de présentations des pongistes du 92 sont en ligne 
 sur le site du CDTT et tous sont appelés à contribuer (même Denis ...) 

  Développement Durable : Sylvain : Problème de disponibilité (surcharge de travail 

 importante). Ludovic fait état de la réponse faite par le Comité à un appel à projet dans le cadre  

 « Impact 2024 » qui malheureusement n’a pas été retenu mais qui peut initier quelques pistes de 

 réflexion pour la Commission 

  Emploi et Formation : Corinne : Une formation AR a eu lieu le 11 octobre à Saint-Denis (8 
 participants et 5 reçus à l’écrit) et deux formations ont été organisées en visio : JA1 (21 et 22/11 - 
 2 participants - écrit le 20/12) et Initiateur de Club (17 et 24/10 pour la partie théorique - 7 
 participants). Reste la partie pratique à organiser pour cette dernière, lorsqu’une salle sera 
 disponible. Pour ce qui concerne la formation Initiateur de club, Ludovic essayera d’organiser 
 une nouvelle session uniquement en présentiel, en fonction des possibilités, sinon ce sera de 
 nouveau en alternant visio et présentiel.) 
 Stéphane P, Ludovic et Corinne ont suivi les jeudi 10 et vendredi 11 décembre une 
 formation « laïcité, valeurs de la République et lutte contre la radicalisation » dispensée par 
 un représentant du Ministère des Sports. Intéressant pour se remettre les idées en place 
 sur un sujet d’actualité si parfois confus et pour promouvoir le principe de neutralité devant 
 toute situation. Un petit CR de cette formation serait utile à tous. 
 Une discussion s’engage au sein du Comité sur les signes extérieurs confessionnels avec, d’un 
 côté la position internationale qui autorise en mettant en avant les raisons culturelles (et non 
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 cultuelles) et la position française qui interdit les mêmes signes (en compétition) au nom de la 
 laïcité. Vaste débat ! 
 Il est suggéré d’aborder ce thème lors de la Réunion des Présidents. 

  Féminines : Virginie : encéphalogramme plat, par manque de disponibilité 

  Finances : Laurent (en panne de micro) relayé par Lydie et via le tchat : A ce jour, il faut s’attendre  
à 50 000 € de pertes, amorties par l’octroi d’aides (fonds de solidarité en septembre et novembre 
pour 11 500 €, Fonds de soutien pour les Associations organisatrices de séjours déclarés ACM 

demandé pour 2 stages officiels annulés pour 1 500€ pour les 2 stages. 
 Une demande de fonds de solidarité doit être faite sur décembre.  

  Inclusion et lutte contre toutes formes de violence : Virginie : dito « Féminines » 

  Nouvelles Pratiques : Denis : « on a le temps » compte tenu de l’arrêt actuel des activités. 
 Les tournois Sand Paper France et Mondiaux ont été annulés. Pas de nouvelles du TeqPong. 
 Tournoi Ultimate toujours prévu les 22 et 23 mai 2021. 

  Organisation : En l’absence d’Eric, Michel : Les récompenses ont été achetées et livrées 
 pour toutes les compétitions avant fin décembre. Elles seront recyclées pour celles de début 
 2021. 

  Sportive, Statuts & Règlements : Stéphane H: calme plat, même à la Ligue. Les 
 épreuves régionales Critérium et Coupe Nationale Vétérans ont été annulées d’ores et déjà. 

  Technique : Ludovic : Une liste est à fournir pour le Top Régional Détection du 20/01/2021. 
 Stage jeunes en février toujours maintenu mais scindé en 2 pour limiter les problèmes de densité 
 (1 au nord et 1 au sud du 92)  
 Stage en Allemagne OK en avril 
 Stage été en recherche de localisation 

  Vétérans :  Laurence : 2 réunions se sont déroulées les 28 septembre (en petit comité) et 

 16 novembre. En résumé, et pour l’an prochain, les réflexions ont porté sur le Critérium Vétérans 

 nouvelle formule ( 2 tableaux en simple dont 1 qualificatif pour l’échelon régional  et un tableau 

 double mixte) et sur un regroupement Vétérans proposant diverses activités (technique, 

 sophrologie, kiné,  échauffement ...) 

 Une enquête auprès des Vétérans va être lancée dans les jours qui viennent pour sonder 

 les attentes de cette catégorie qui représente plus de la moitié des licenciés du département. 

 L’exposé rebondit sur la nécessité de garder un peu d’activité sportive en ces temps de 

 fermeture de salles. Ludovic et Natacha sont chargés de réfléchir au partage en dématérialisé de 

petits exercices soit en enregistré soit, mieux, en visio temps réel, pour l’échange. 

Calendrier sportif:   

En attente de l’après 21 janvier 2021 ....  
 
Le championnat des jeunes sera maintenu jusque fin mai avec 4 journées au lieu des 5 initialement 
prévues. 
Stéphane P. adressera un message aux clubs début janvier pour savoir s’ils pourront accueillir 2 groupes 
au maximum sur la journée du 24/01/2021. 
 

Fin du CODIR  à 21h        A Saint Denis, le 19/12/2020 

 
 La Présidente  Le Secrétaire Général  
 Sylvie THIVET  Michel THIERY 
 

 

 

 

 
 


